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第五百五十六次^議 

̶ 九 五 ̶ 年 八 月 工 十 九 a 星 期 三 千 ô L 三 時 在 纽 拉 星 苹 場 舉 行 

主 席 M r Warren R AUSTIN(美利堅合衆國） 

出 席 者 下 列 各 國 代 表 巴 西 、 中 阈 、 厄 瓜 多 、 

法蘭西、印度、荷闞、土耳其、蘇維埃社會主義共和阖 

聯sa、大不列顚及北愛爾蘭聯合王阖、美利堅合衆 

國、1^斯拉夫。 

臨時議事日稃（S/Agenda556) 

(a)埃及限制船隻通過蘇彝士運河（s/2241) 

傳 譯 辦 法 

一 主 席 假 使 沒 有 八 反 對 ， 我 們 就 依 1 » ? 我 們 

通;1'，的傅譯程序ai卽是ïffl事會理事的發言用郎時 

與 連 櫝 傅 譁 二 者 ， 非 璉 事 的 發 言 祇 用 卽 時 傅 , 一 

称。 

決定如議。 

通過議事日程 

議亊 3 枉通遏。 

巴 勒 斯 坦 問 題 （ 績 前 ） 

(a)埃及限制船隻通過蘇«5士運河（S/2241) 

經主席邀鲭，埃及代表Mahmoud Fawzt fl",伊拉 

ft代表Mr iT/w/:^,及W色列代表Mr五6an就安全理 

二 Z t 席 安 全 事 會 現 應 審 鼷 文 件 S / 2 2 9 8 / 

Rev 1 內所載英法美三 f 

聯合决鼷案草案。 

H Mahmoud FAWZI Bey (埃及）我因爲深欲 

盡一己之力使安全PU事會蹦於本項^論的紀錄儘量 

完全，故擬對我於早先的资言略爲補充。 

四 我 們 在 昨 夕 及 今 朝 的 報 上 讀 到 美 國 參 ^ 院 

通>0—項防止戰略物資與軍械流人蘇聯及其衞屋阖 

之措施的法案。我們又讀到共和黨認爲^法案力量 

iE不 I *強。與該*有關的尙有其他一法案，規定停 

脚 

眉國的國家之援助。我《y此點來補充我先M的聲明 

[ 第 ; £ 五 〇 次 會 饞 ] , 藉 W 說 明 若 干 阖 家 縱 在 與 其 豚 

爲係探取適â措施對付之國家或區域間無 ! 8爭狀艏 

存在時，但爲了自衞起見所要採取的行勐之限度。 

五 我 ^ 蹐 求 淮 予 提 出 的 第 二 a 補 充 ， 與 我 早 

先 提 到 的 一 項 事 實 有 關 ， 卽 M r B e v i n在一九五O 

年 月 十 八 日 , 對 英 國 1 ^ 讖 院 說 ， 他 並 末 聽 到 埃 及 

新頫條例實際上引起延^的情事。；fr理事會一九五 

一年七月二十六日的會讒[第五四九次會讖]中，我 

曾 促 蹐 理 事 會 曹 這 項 聲 明 。 現 在 我 擬 糚 槽 引 證 

Mr 

六 英 聯 王 阈 外 交 部 次 長 M r Ernest Da vies於 

—九五〇年十月二十三日答覆Colonel Crosthwaite-

Eyre的問題時稱， 

" 英 王 陛 政 府 現 仍 認 爲 埃 及 政 府 關 於 蘇 

彝士運河的限制殊無正當理由，此事新近巳經 

英王陛下政府及其他海商阈政府邋"^步抗議。 

但 是 我 买 指 出 埃 及 政 府 對 : 道 該 運 河 的 船 舶 

來 往 未 加 é 制 ， 而 是 聲 明 有 權 控 l l j 經 過 ^ 運 河 

運 往 色 列 的 戰 爭 違 禁 品 。 此 項 問 題 現 & 安 全 

七 M r Janner 九五〇年六月十四日在F 

蕺 K 提 出 1 列 問 題 

"閣下知道一八八八年蘇癍士運河公約第 

四 條 已 經 保 障 卽 在 戰 畤 也 e r 自 由 通 過 ^ 運 河 

嗎？是否莧有法律問題牽涉在內？閣 f不應對 

埃及政府指出此种規定: lyf其履行該項條約義 

務 嗎 " 

八 M r Kenneth Younger答覆說 

"我們當然已釗埃及政府指出這些情形,但 

其中確有一個法律問題统生。" 

九 M r Davies J ^ — 九 五 〇 年 四 卜 九 日 f l l 曾 

就蘇龜士運河間題一你會在紀錄中逄現括弧內有 

Miàm^m——答覆Mr Hugh Fraser的問題稱 

"埃及與W色列間目前巳有停戟 f t形存在， 

但僅是停戰而已。" 



一 〇 M r B e v i n於一九五〇年S月二十八日 

贫輕說 

" 這 位 先 生 提 出 的 3 — 間 題 是 關 於 海 法 一 

地的。問題Jk不像他的那樣簡單。該地係根據 

合阈决讒案派給5?拉伯人的。W色列不接受 

這個辦法，進而將該地佔頜，伊拉克於是截斷 

油的運輸。自那時起，我們用盡一切外交鄘力 

懊伊拉克開放油管，讓油流過。但伊拉克是個 

5}^楸镯立國家，；fr其本阈輿論膨迫之ft招不 

讓油流30。 

"這就引起石油應否經過蘇侓士運河的p«ç 

題。我在埃及時，曾拳命向Nahas Pasha提出 

此項題。N a h a s Pasha的論îjï與這位là員先生 

今天所說的話是IPI抒有力而依法的，但是他所 

提出的;^53̶方面的》由，鏖;5^亞拉伯人與" 

色^人間現有igg爭狀態存在，他筢#i不在這個 

問題上々所譲步。我們仍交涉 J « r 項問題，直 

至 镀 得 解 决 時 爲 止 。 但 是 處 Ï Ï ' W 色 列 題 時 有 

̶個P草礙，卽jy色列沒响接受》5任何聯合國决 

蕺。 

' 我 們 與 美 國 及 其 他 國 家 所 烕 到 的 一 項 困 

滩，就是在處理jy色歹與其他國家間的間題時， 

我們沒^—插工作的某碓。我們在耶路撒冷問 

題 上 得 到 一 個 極 淸 楚 的 證 明 ， 關 ; 問 題 的 

决定，巳ffi中束造成巨大的偏見與困锥。與此 

的另一间題，卽伊拉克像我們一樣在亞拉 

伯各®中有自己的同古，其中一個困 m 就是他 

們不拋開朋:^。這並非是壊的性格。我是在頗 

;1$愛好此類情形的—@學校裏長成的，因此我 

十分/解他們在這Ji&Jn,題上《L L 掎 。 " 

— ― 這 是 M l Bevin去年三月二十八日的談 

話。我所引蹬的 â & 言論，其曰'，都在埃及 W 色观 

的全而停1'戈協定絲結之後甚久，會極：？?身^,至 

^ 在 目 训 無 街 我 加 " 麻 釋 或 , 3 f 。 

一 二 在 同 日 ， 卽 一 九 î l 〇 年 三 月 二 十 八 日 K 

M r Eden tt繼檟辩論中說 

" 這 正 是 我 主 張 躐 設 ‧ 他 們 一 齊 都 作 此 

事的P〗f由。關;河的间題，的確無論 '|*1?^=或 

牛畤，依臌公約規定是狼淸楚的>^ 的碓也沒 

^ 停 止 船 隻 通 權 利 。 " 、 

— 三 M r Bevin答:g如下 

" 我 定 耍 替 埃 及 人 講 句 公 ; 卽 ^ 項 法 律 權 

利巳引起疑問。我認爲可從法院得到阑於此事 

的；?!詢意見。埃及政；ff反駁這個主很有力 

量地堅抒相反的：481,伊-我在今晚這個時候不 

擬 討 論 此 事 。 " 

— 四 如 忭 所 見 的 ， M r Eden反對埃及有權限 

制 戰 略 物 資 通 過 蘇 士 運 河 ， 卽 在 戰 爭 時 亦 無 此 權 

利》你同樣又:^見，Mr Bevin不贊IPT此曹。就在這 

安全Hi事會中，英聯王踌代表有一次說（第五五〇 

次會議），戰時食施此秫限$1F是可解的。我認爲 

是英聯王阈政府的立場。ffi瞥如此，在實際瑰 

發生的時候，該政府却向埃及政府抗适此^限制。因 

此，我們耍問我們對 iS i些問題的行動有無任何 f& 

锌根賸。一方面，在鬮仍在繼镜ffï該ifciS^提出抗 

議， t方面，該政府父說我f fT舉勖正當，在a爭遗 

行時我ffT齄憒實施此項限制是可jy 了解的。 

— 五 根 據 b 述 的 引 證 ， 我 們 ; # 出 一 件 重 大 的 

事項，卽依據聯合國决讒，海法並‧fe交給W色刘。盤 

個巴勒斯坦問題仍有待安全翊事會的處》，若干¦«1 

題 必 須 廨 决 後 我 們 才 能 正 直 m û 法 ô ^ j i é ^ 反 埃 及 

與伊拉克立場的决議，難邋這一B«j^，必須我提起安 

顿 事 會 書 嗎 ？ 我 不 擬 《 # 細 5 ] " 論 墓 一 點 ， 我 化 

已是夠淸楚的。 

一六我!P &想說埃及與其他國家都希望對法律 

與 m 識 多 加 一 些 考 廬 ， 一 切 t 用 來 提 最 後 : & 挾 及 堅 

持埃及政Jff無條件與無Ml由屈服的flW®,得用 î\i5P 

詢與尋凭解决方法。我們再度聽：m說澳及已經得J« 

時闓來找尋解决。但足埃及所得的If ï間是來接受最 

後 耍 踺 與 威 脅 及 , 》 & 無 條 伴 屈 服 堅 t t a éff我在斑 

事會 f j次會^説過的,?！有誰坐—f來與埃及磋商，& 

關係的第三方面會同埃及政府货取一合《'解决。 

̶ 七 在 安 全 Ï Ï 1 事 會 上 次 會 中 我 曾 說 希 望 法 

蘭西、荷蘭>>土耳其、英聯王阈與美鼷尊重窻章，央 

定不參加表决，對;i*»Sâ，j的，媪不:^扛算同畤是當 

事 國 兼 裁 判 我 又 此 項 希 望 已 遭 挫 折 ， 因 此 我 煶 

出 一 項 决 讅 案 草 案 ， 此 案 後 經 文 件 s / 2 3 i 3 予 j y 

分發。 

̶ 八 在 》 事 會 © 錄 我 f f î 都 E 知 â 的 經 撩 形 

m e f c f f i今日 f亂會時，叉發生了一柳微骚希望，郎 

我 _ ^ 面 說 及 的 五 銜 M 家 可 能 s 行 考 龐 S i 立 場 。 現 & 

我系出並沒有此种楱*^， 裉感遺馘的。假々II這 

称 ！ ^ 自 镄 下 去 ， 块 A t 决 ， 然 由 《 全 事 會 一 

個W事國提出，顯然也1*1廬際甩處，因爲明明是得 

不 到 舉 的 多 數 來 3 # 矗 " È 的 。 

̶九如此，»1塌我們8前§〗。喻的其!也若干不 

合憲阜的厝形之外，；？！：，凝法庭的辦法^^是做不 

到的。 



二 O 麻 先 生 （ 中 國 ） 五 個 代 表 圃 對 埃 及 所 

提將爭鳙的～方面提交國!^法院的提案沉默不言， 

表 S i r Gladwynjebb八月二十七日羞斯一在理事 

畲 [ 第 五 五 次 會 遘 I 代 表 五 個 代 表 i n 獰明依然有 

之。因此，堅铮耱攒訂論該項提案S沒有用處，我 

完 全 不 耍 i t t論該提案的本質。 

二 一 ï g '事會似郎將4 1而表决三&决(^案草 

案 。 在 ^ 邀 行 表 决 前 - 我 躏 首 紙 用 兩 三 分 籙 來 提 出 

一 個 我 認 镓 谊 得 輝 事 會 考 廬 的 觀 ^ 。 

二 二 我 ^ 爲 所 有 各 代 表 都 無 例 外 地 歡 數 5 £ 

拉伯國家與W:色列藺所歸結的停lîê髌定。我們歉迎 

這 些 協 定 ， 讚 揚 途 成 此 項 良 好 狳 堪 的 主 持 人 。 我 

們猷迎這些協定，一部分因協定本身，一部分因爲 

希 望 各 協 定 可 能 作 爲 最 後 和 牛 的 櫞 椟 我 們 希 望 此 

項相平不僅會造/rJT近束各阖踡的平騰係，而且耍 

造成他們的友It與合作鬮係。"T^幸，事件的發展並 

不如我們的1»望。在最^兩年 I f f l安全B P事會在"巴 

勒 斯 i n 問 題 " 總 標 題 所 受 的 爭 端 紛 至 沓 來 。 Ï J 事 

會對這些爭端作了零碎的處置。在當畤 I t形下，逐 

一處*<1!,生6^^?媳無疑是聰埘的辦}*^。確實，我在 

此 希 ^ 我 們 如 能 遂 一 地 解 决 爭 f e ， 終 會 達 

到 ^ 逼 和 平 的 & 的 。 

二 三 可 是 ， 從 此 称 零 碎 處 " 巴 勒 斯 坦 阀 題 所 

璲得的經驗，使我確信改—變我們處判辦法的時機巳 

至 。 我 ^ 爲 我 f f ^ 應 探 取 總 普 遍 ； m 平 目 

檸的辦法，不:^艢櫝作片面的處BP了。我們廡將备 

個 © 案 合 在 一 起 ， 尋 覓 一 備 最 後 普 i S 協 同 弊 决 辦 

法 。 评 事 會 現 ^ 處 》 1 的 阀 題 自 皿 騵 案 之 一 。 此 外 

ffî有雜民問題。無疑地，尙有其他若干問題爲當事 

國一方或ffe方所深切服懷的。 

二 四 Ï P 事 會 現 在 處 ; 《 1 的 問 題 其 複 雑 情 形 是 

衆 所 î M : n 的 。 一 i c 說 ， 人 們 * 雜 k 問 驄 感 到 悲 觀 。 

無疑地，該項卩1題;^钹雜而重&的，但是，我龍 

阀題畢莧不是删条的可iri。 ？Jcm:^得&去的凝騸巳 

教遵有關各方面在現實的情形 r 、雕，耽合理的態 

度 。 我 & 然 不 預 言 蔬 問 題 應 如 ' J i f c i l H " 彼 地 解 决 ， ^ 

若 千 週 若 干 日 內 解 决 ， 可 是 ， 我 悲 觀 。 

二五我Eg爲最好將本卩1驟&其 î f e @m合併一 

起 ， 作 最 後 力 W 遝 致 ! & 的 , 决 。 我 總 熟 爲 黏 點 

滴滴的處ïH'辦法改燧爲一僞鎩6^鼹s綁法會收，良 

好的3 & J f è。我 f f î弒行零硌處 j y « : î § f r i B久。«每次 

試 用 此 法 ， 都 起 凝 及 指 責 ， 不 是 說 我 們 偏 t o 某 

方 》 ^ 使 是 說 我 們 遗 t 或 略 他 一 方 的 苦 處 。 假 使 我 

ffi^現在努力求一總的解决，我事各方至4會承 

鉱安全輝事會现事從水 f c 掉那一方的苦 f e , 安全理 

成見或偏！：。 

二 六 就 個 人 求 說 ， 我 鵝 爲 最 好 不 耍 邋 行 表 决 

當前的决讒案草案，而JW槪括處理辦法解决槳個巴 

勒 斯 坦 問 題 可 是 ， 會 纗 I t 形 似 巳 表 1 ^ 表 決 勢 在 必 

行。不過，我耍促請理事會^記着不管有無此項決 

譏案草案，着手辦法，鹰有所變更。 

二 七 主 席 除 非 會 上 有 人 願 曹 就 此 問 題 對 安 

全理事會發言 f 否划我就將此項决議案草粜提付表 

决。 

二 八 M r TSARAPKIN (蘇維埃社會主義共布 

阈聯盟）我癍就此問題發言，但是我沒有犖備在今 

日發言。 

二 九 因 此 ， 我 耍 求 安 全 球 事 會 延 至 下 週 。 至 

畤 我 可 W 提 出 若 干 意 見 ， 然 後 我 « 可 # ^ * 項 議 程 时 

題得一决定。我今天不準備說話。 

三 〇 主 席 蘇 聯 代 表 動 蕺 應 在 本 問 越 之 前 處 

m因此請》事會先計諭此項勖議<^那位代表願畲 

發言。 

三 一 旣 無 人 耍 求 發 言 ， 我 將 蘇 聯 代 表 動 議 提 

什表决。 

三；r M r T S A R A P K I N (蘇維埃ffl:會主義共 

和國聯 s a ) 我仍然希望安全理事會給我這個機會， 

因 爲 M H i 表 圑 對 於 此 項 問 題 尙 未 發 言 ， 並 且 有 若 

千曹見耍向flP事會提出。 

三 三 我 希 望 安 全 理 事 會 接 受 我 的 耍 求 。 

S 四 主 席 我 現 在 將 延 1 « 辯 論 本 問 題 勐 識 

換fj表决。 

舉行表决，結果如下 

背成者中國、印度、蘇維埃社會主義共和國職 

• ̂ 對 # 美 利 堅 合 衆 國 。 

爭« 1 *巴西、厄瓜多、法蘭西、荷蘭、土耳其， 

大不列ro及北愛爾蘭聯合王國、南斯拉夫。 

表决繪果 & f 贊成者三國，反«者一國 r 棄權者 

七國 r該項動議因未得七理事國的，可决著數,致未 

三 五 M r TSARAPKIN^ (蘇維埃社會主義 i t 

和圃聰盟）我對於邇事會多數理事違背我們在此頹 

問 趣 上 所 & ( 已 成 習 慣 《 r 辦 法 ， 不 « 延 會 俾 

使 其 遼 見 , 决 此 筝 間 題 大 有 踢 係 的 一 僻 安 全 ï ^ l " 事 

會HJ事國能就此項問題發表曹見一事，深",S减& 

三六因此，我耍求安全 ï ! f l事會展1» 决此項 

决讒案草案。我再指出此事關係一安全理事會常任 



理事的曹見，而此一 1 

三 七 S i r GladwynJEBB ( 英 聯 王 國 ） 我 與 的 

覺得,我管我們大家都覺得,蘇聯代表在計論此項問 

題的六週間一直坐在此間，無繪正式與非正式地都 

沒有發言，甚至於未流露一點It見,不發一個問題， 

完全保持難於理解的械默態度，但在各代表BflW至 

欠充分的理由數次靖求延期表决之餘，且赏我們行 

將最後表决的畤候，他突然耍求至少再延期一偭屋 

期，謂因蘇聯尙未獲得决定其主意的時間，這是很 

爲特别的情形。 

三 八 在 將 延 會 動 鑌 提 忖 表 决 時 ， 我 祇 是 表 

棄權。我想我絕無其他辦法。蘇聯代表現竟威脅我 

們，§胃如此項間題不能展期一週表决，就耍使用否 

決權。我沒有辦法，我已經棄權，dii且維持此項立 

場。 

三 九 主 席 我 靱 爲 現 在 待 决 的 動 纗 是 要 求 延 

會的動議，我將此項動議不加辯論提ft表決。蘇聯 

代表似想提出一項稃序問題。 

四 〇 M r TSARAPKIN (蘇椎埃社會主義共和 

阈榔82)我願曹簡單答覆英聯王國代表所言蘇聯代 

表在靜坐六週不發一言的垴形。 

四一酋光，蘇聯代表應《Miï時發言，這自然 

耍由他决定,英聯王國代表就此提出會見殊屬不當。 

睢也沒有吿過英阈代表應；5 4 "何時發言y及發言的 

次數。 

四 二 其 次 ， 埃 及 代 表 本 日 談 及 解 决 此 項 問 題 

的可能拴。他說，讓我們開會計論此事。他說有人 

企圆強提最後耍挾，其願望不在St論問題，而存規 

定條件。有些代*說對於本項間題fAî未加W充分研 

究，關解决間題的辦法尙未尋痩或予W調《 t f情。 

總 之 ， 英 聯 王 國 、 法 蘭 两 與 美 阖 所 提 的 聯 合 决 案 

草案不是唯一解决此項間題的正確辦法。還可能找 

到其他辦法。 

四 3 此 秫 情 形 與 我 們 六 週 來 在 此 討 論 這 個 問 

艇的膺形赂有差異，道是在本日會議或£次會議埃 

及 代 表 談 及 可 能 或 應 談 判 方 式 ̶ ̶ 卽 是 說 ， 與 

對理事會提出的决遘案草案中所提辦法不同的方式 

̶̶解决此項問題1>^所表現明白的。 

四四 

的 其 他 着 手 辦 法 ， 因 爲 此 稠 理 由 ， 我 耍 求 》 事 會 

塍櫝計論此項問題。事實上，所4^eb的不是如Su 

Gladwynjebb剛纔說的推延一個^期，而祇是推延 

兩個：r作日，萆期四與屬期五，屋1«六與葛期例非 

工作的日子。 

四 Ï 假 使 理 事 會 願 在 5 期 六 開 會 , 道 也 可 

我 所 W 耍 求 延 期 的 理 由 就 是 决 此 項 間 題 必 須 斟 酌 

妥當，不應魯莽從事，派定條件及铋提如埃及代表 

所云等於最後通牒的决定。我們知道並非一切辦法 

都 究 過 J " , 也 許 我 們 可 能 找 出 解 决 這 個 問 題 的 

辦法。 

四 六 S i r GladwynJEBB ( 英 聯 王 國 ） 蘇 耱 代 

表最後的聲明 K 道個闕題略現不同的 I t 形。我原 j y i 

爲 他 在 耍 求 至 少 一 個 â 期 的 推 延 。 我 似 乎 會 了 他 

第一次的發言的簠©。 

四 七 我 現 仍 認 爲 道 至 少 是 一 怪 事 ， 蘇 聯 代 表 

耍經過這樣久才有時間來調査一—f這個頗爲钹雜的 

間題。但是我W爲假使延緩兩日表决而於â期六開 

會，我們到時竟能得到蘇聯代表對這僩重大問題的 

一 點 表 示 ， 或 者 爲 1 各 方 刺 益 " 我 們 應 同 " t 他 現 在 

的有限要求。 

四 八 主 席 我 要 蘇 聯 代 表 注 曹 聽 着 ， 並 吿 

我 i t糚了解是否正確。我的了解早他提出延1«兩 

H表决的提讒。對嗎7 

四 九 M r T S A R A P K I N (蘇椎埃社會主義共和 

阈聯盟）（S使,i« i r a"E兩日不開會的葫。 

五 〇 " t 席 這 乎 對 每 個 人 郴 已 十 分 明 白 。 我 

現 在 將 展 期 到 崔 期 六 表 决 的 勋 議 交 表 决 ， S 期 四 

：ff兩日均不開會。 

舉 行 舉 手 * 决 結 果 如 下 

賢成者中阈、法蘭西、印度、荷蘭、土耳其、蘇 

維 埃 A 會 主 義 和 國 聯 3 3 、 大 不 刈 ^ 及 北 X ' 爾 蘭 聯 

合王國、美利堅合衆國、南斯拉夫。 

睪 报 者 巴 西 ， 厄 瓜 多 。 

此 項 動 讒 l a 丸 對 零 過 ， 桌 椹 者 二 。 

五一±席此次會議尙有其他問題待理嗎' 

五二 Mahmoud FAWZI Bey ( 埃 及 ） 我 ^ 沒 有 

干 涉 》 事 會 工 作 稃 序 的 用 f 。但爲了我自己的參玫， 

Kt論的阈家是否均可就蘇聯代表下次#譏中的:^言 

提出意見；我附帶說一句，假使蘇聯代表提出極爲 

恰 切 而 重 耍 的 問 題 ， 我 們 不 能 立 予 决 定 及 探 取 耍 

行勖，如諮詢我們的政府辱代表ffl，我將認爲這是 

很可怪的。 

五 三 主 席 我 認 爯 埃 及 代 表 用 不 着 顧 廑 現 任 

安全理事會主席會不經適赏的辩输就舉行表决。不 

& 根 據 剐 纔 的 動 饞 ， 表 决 鹰 於 屬 、 舉 打 。 

五四 Mahmoud FAWZI Bey ( 埃 及 ） 我 / 解 t 

席的說明，並且IP]樣7解理事會總是自由決定其議 

事程序，假使必耍的話，目〖〗1】8«於表决的决定是可 



JW變更的。我聲明這一切是爲了原則及公牛問題。我 

巳經說過，我認爲如有特別重耍情形，尤其是如有 

新 的 問 題 提 出 ， 我 們 應 得 到 加 索 的 機 會 ， 

要lt》，可就此項問題向本國政府蹐示，這是很正當 

的。這就是我耍說的,但是我認爲理事會會自行决定 

其程序的。雖然我全然不贊成理事會工作的趨勢,我 

絕不打算延宕*È的工作。鄙意祇是應讓我們有適當 

充分的機會，來計論、 S詢及S索蘇聯代$^或參加 

討 論 的 其 他 國 代 表 在 次 會 議 中 提 出 來 的 苜 見 。 

五 五 S i r GladwynJEBB (英聯王國）我認爲 

鋰事會旣會對其鼷事程序自作决定，我們大槪必須 

等待，看看屋期六會讒撩形如何再行决定是否舉行 

表决。 

五 六 也 許 一 m 或 者 祇 是 一 禪 樂 觀 的 《 法 

——蘇聯R表這幾天會與埃及代表接洽，勸其相信 

這個道理，卽埃及政府現應立時撒除限制。這或許 

就是卽將發生的情形。我猜想很可能就是如此。假 

若果係這樣，蘇聯代表在屋期六上午就可得意地聲 

明埃及代表已接受他的勸吿，那麼,，我們自然撤囘 

我們的决議案草案，那就根本沒有甚麼表决可言。 

五 七 在 另 一 方 面 說 ， 也 許 完 全 不 是 那 樣 。 我 

們祇好等待，看蘇聯代表說些什麼，然後决定表决 

與否。 

五 / V 主 席 蹦 於 讒 事 日 程 這 一 項 目 的 表 决 旣 

已推延到丸月一日屋彻六舉行，現在祇須確定下次 

會議的時間郎可。假使沒有人反對，我提議在崖期 

六上午十一時舉行。 

》定如鍈。 

午後121時三十分散會。 
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